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Cantarelli: Rinaldi ad della newco: “Fiero e orgoglioso di contribuire al rilancio”

Sciopero revocato oggi alla Cantarelli. A cambiare le carte in tavola è stata la comunicazione di
apertura al consiglio di amministrazione della nuova Cantarelli Srl ad Emiliano Rinaldi.

Oggi era stato indetto dalle rappresentanze sindacali uno sciopero nelle ultime due ore del turno,
con assemblea.
Ma tutto questo non è avvenuto e le ragioni sono da rintracciare nell’ultimo colpo di scena di
questa lunga vicenda che sta continuando ad animare il dibattito estivo.
Secondo alcune indiscrezioni, Emiliano Rinaldi nella sua nuova veste di amministratore delegato
della newco avrebbe già incontrato questo pomeriggio i sindacati per cercare di discutere insieme
una proposta che metta tutti d’accordo.

Aretino di nascita, Rinaldi è un giovane stilista che negli ultimi anni si è imposto nel panorama
della moda nazionale ed internazionale con le sue creazioni. Attualmente è direttore creativo per
La Perla.
E’ a lui che è stato affidato il delicato compito di trovare la giusta strada da percorrere in vista del
rilancio della Cantarelli.
La trattativa tra azienda e sindacati, si era arenata sulla questione dei tagli previsti al premio di
produzione. Da allora le parti, prima di oggi non si erano più incontrate.

“L’Ingegner Emiliano Rinaldi comunica alla stampa locale e nazionale di aver manifestato il
proprio interesse a gestire ed eventualmente investire nella “nuova società” Cantarelli”. Inizia
così il comunicato diffuso in queste ore direttamente dal nuovo amministratore delegato della
newco. L’ingresso nel cda della Newco avrà luogo fin da subito. L’ingresso in società, invece,
sarà valutato, – ove ne ricorrano le condizioni connesse anche alla proponenda procedura
concordataria – successivamente all’esito positivo della “due diligence” già in corso.

L’Ingegnere Rinaldi auspica un pronto incontro con le Organizzazioni sindacali finalizzato a
raggiungere un accordo di soddisfazione per tutte le Parti coinvolte ed in primo luogo utile al
rilancio della azienda.

“Ritengo che Cantarelli rappresenti un’eccellenza, per  di più toscana, di cui
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sono orgoglioso e fiero – dichiara Emiliano Rinaldi – saper fare una giacca, e farla bene, è un’ar-
te. Ricordo che sono stato a trovare Alessandro due anni fa e di aver indossato la prima giacca
che ho trovato in Azienda: ne sono rimasto impressionato, sembrava fatta su misura per me.
Trovo che questo tipo di tradizione valga molto in campo internazionale: sarà per me un enorme
stimolo far parte dell’azienda Cantarelli ed avere un ruolo di primo piano nel suo rilancio”.

E’ stato lo studio Gatteschi, consulente della Cantarelli Spa,  a comunicare alle segreterie provin-
ciali di Filctem Cgil e di Femca Cisl la nomina dell’Amministratore delegato della newco.

La notizia è stata valutata positivamente dalle organizzazioni sindacali. Filctem e Femca si
dichiarano soddisfatti che la classe imprenditoriale aretina abbia battuto un colpo in difesa di
uno dei suoi gioielli storici  e che, dopo i troppi annunci da parte di Alessandro Cantarelli,  si sia
finalmente concretizzata un’importante novità che rafforza la nuova società.

“Certamente – osservano i segretari generali di Filctem e Femca, Marisa Grilli e David Scherillo
– i problemi non sono magicamente risolti con la nomina dell’Amministratore Delegato. Atten-
diamo quindi un confronto diretto con l’obiettivo di salvaguardare l’occupazione, vero patrimo-
nio della Cantarelli.  La discussione è ancora aperta in merito al conferimento del personale alla
new co. per il numero, i criteri di scelta e le modalità di passaggio dei lavoratori. Verificheremo
il 13 luglio, nell’incontro già programmato, se ci sono reali passi avanti e nuove proposte. L’inte-
resse delle organizzazioni sindacali – sottolineano Grilli e Scherillo –  rimane quello della salva-
guardia dei posti di lavoro e delle professionalità. Per  questo c’è assoluto bisogno di
interlocutori affidabili e non aiutano le dichiarazioni ultimative  e inutilmente provocatorie rese
ancora stamani alla stampa   da Alessandro Cantarelli. Valuteremo comunque con la massima
attenzione cosa emergerà dall’incontro con il nuovo AD: ricordiamo che lo sciopero e le manife-
stazioni a difesa dei posti di lavoro sono infatti solo sospese in attesa di verifica dei nuovi svilup-
pi”.


